



## Visi & Misi PT KRAKATAU MEDIKA

### Visi

Menjadi Penyedia Jasa yang berstandar Internasional dalam Bidang Kesehatan dengan unggulan Kesehatan Kerja.

### Misi

Memberikan pelayanan dengan mengupayakan Kesehatan Paripurna (promotif, preventif, kuratif, rehabilitatif) yang bermutu.

Melakukan sinergi dengan rumah sakit lain baik tingkat Nasional maupun Global

## SALAM REDAKSI

### Salam Krakatau Medika

Bulan Ramadhan 1438 H yang dinantikan oleh umat muslim telah datang dan pergi, semoga Semangat Ramadhan tetap terpelihara.

Dalam edisi kali ini, KM News menghadirkan seputar kegiatan Ramadhan PT KM, antara lain diawali dengan kegiatan menyambut Ramadhan dengan kegiatan Bakti Sosial pemberian 100 lebih sembako kepada dhuafa di Lingkungan Perusahaan dan donor darah. Selama Ramadhan diisi dengan berbagai kegiatan antara lain : Kajian Ramadhan setiap Rabu selama Ramadhan, Tarawih, Pembagian tajil di KM Hospital selama Ramadhan, pembagian Tajil di luar yang biasa disebut Tajil on the Street dan acara puncak kegiatan Buka bersama yang diisi dengan berbagai kegiatan seperti Santuan anak yatim piatu serta berbagai lomba anak-anak dan bagi karyawan.

Sebagai penutup, KMNews menghadirkan edu corner dari SDM PT KM tentang aplikasi android untuk mengakses informasi saldo Pensiun Mitra Krakatau & informasi saldo Jamsostek Ketenaga kerjaan, selamat mencoba..

Minal Aidzin walfaidzin..  
Salam Krakatau Medika

Redaksi

## LIPUTAN UTAMA

# BUKTI BAKTI PERUSAHAAN Jelang Ramadhan 1438 H



Direktur Rumah Sakit dr.Rachmat Setiarsa SpJP, saat memberikan bantuan santunan paket sembako kepada para mustahiq di Masjid Asy-Syfa, Selasa (23/5)

Seratus lebih paket sembako disiapkan oleh KM untuk dhuafa di lingkungan perusahaan, paket ini dibagikan menjelang Ramadhan kepada berbagai komunitas seperti : Becak, Ojeg, Marbot dan beberapa mitra.

Pada Selasa (23/5) siang usai Ba'da Dzuhur paket dibagikan di Masjid Asy-Syfa KM Hospital. Raut wajah berseri tampak dari wajah para penerima yang setiap tahun selalu ditunggu-tunggu.

Tradisi Pembagian Sembako KM Hospital, sebagai bukti bakti kepada masyarakat sekitar selalu terjaga, setiap Ramadhan menjelang puasa dan menjelang Idul fitri KM selalu berbagi.

Menurut wakil Ketua Baitul Maal Krakatau



Medika (BMKM) Hengky Suryo Winoto di saat acara tersebut menyampaikan, "acara ini dalam rangka menyambung tali kasih, BMKM sebagai

### Pelindung :

Direksi PT Krakatau Medika  
Penanggung Jawab & Pimpinan Redaksi :  
SEKPER PTKM : Fathiah SS. Arfin  
Tim Redaksi :  
Zaenal Mutaqin, Ali Yulianto,  
Yati Supartini, Trisno Sutrisno,  
Ejah Faejah, Siti Nurjanah

### Alamat Redaksi :

SEKPER PT KM  
Bidang Humas & Perkantoran PT KM  
Jl. Semang Raya Komp. PT Krakatau Steel  
Cilegon - Banten 42435  
Telp. (0254) 396333 Ext.257  
Fax. (0254) 397456  
email : znl.mutaqin@gmail.com

Redaksi menerima kontribusi berita berupa artikel, foto dll. Naskah dapat dikirim via email/softcopy. Redaksi berhak mengedit naskah yang masuk.



pengemban amanah sesuai ajaran Rasullulloh".

Hal senada disampaikan Direktur Rumah Sakit dr. Rachmat Setiarsa, "kita berkumpul untuk bersilaturahmi, dengan silaturahmi bisa memajukan umur dan memudahkan rezeki dan kita

berkumpul untuk berbagi", ungkap Direktur RS.

Menurut salah seorang penerima paket sembako berkemeja biru dan topi hitam, mengatakan, "acara seperti ini bagi kami adalah hal yang sangat dinantikan, paket sembako ini sangat

membantu kami, apalagi menjelang puasa, kami berterimakasih, semoga perusahaan tetap jaya", ungkapnya sambil sesekali mengusap keringat di dahi. \*\*\* ■

## BUKBER KM Ramadhan 1438H Diramaikan 100 Anak Yatim Piatu

**A** cara Buka bersama Ramadhan 1438 H tahun ini masih diramaikan oleh 100 anak yatim piatu yang berasal dari Kelurahan Kotabumi. Kehadiran mereka didampingi para koordinator yang berasal dari lingkungan PT KM.

Setiap anak masing-masing memperoleh dana santunan senilai Rp.100.000,-. santunan ini merupakan salah satu komitmen perusahaan sebagai CSR PT KM bagi masyarakat sekitar perusahaan dan digelar rutin setiap tahun.



Foto bersama Direktur Keuangan & Adm PT KM Didik Sugeng Kunariadi bersama Anak Yatim Piatu di Masjid Asy-Syifa Jumat (16/6)

Dalam sambutannya Direktur Utama PT KM Rolan Sitompul menuturkan, "Buka Bersama ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Ramadhan Perusahaan dari mulai menyambut bulan Ramadhan hingga akhir nanti kegiatan Halal bi halal, kita bersyukur masih bisa berpuasa



Direktur Utama PT Krakatau Medika Rolan Sitompul (berdiri) saat memberika sambutan pada acara buka bersama PT KM di Masjid Asy-Syifa Jumat (16/6).

dengan kondisi sehat, mudah-mudahan Alloh SWT memberkahi kita semua semoga perusahaan tetap eksis dan dapat memberikan pelayanan kesehatan sebaik-baiknya sesuai dengan visi misinya", tutur Dirut.

Dalam acara buka bersama ini juga dilaksanakan berbagai lomba dan penyerahan hadiah bagi para pemenang. Berikut daftar lomba dan para pemenang : Pemenang Lomba RANGKING 1 : Irma Noviani; Pemenang Lomba Tahfidz (8-12) : 1. M. Azmi Khairullah; 2. Shabrina Najma Ulya; 3. Citra. Pemenang Lomba Tahfidz (3-7) : 1. M. Farid; 2. M. Haikal; 3. Putri. Pemenang Lomba PILDACIL : 1. Alisya Nova Divayana; 2. Shabrina Najma Ulya; 3. Syaakira Zaina Assyarif. Pemenang Lomba Adzan : 1. Rangga Aziz Saputra Wijaya; 2. Revan Fauzan Putra; 3. M. Royan. \*\*\* ■

## KM Hospital Tebar 1.300 Paket Tajil Gratis

**1.300** Paket makanan dan minuman pembuka puasa di Bulan Ramadhan (Tajil) yang dikemas dalam minibag berisi : air mineral, kurma dan roti dibagikan gratis bagi pengguna jalan yang melintas di jalan raya di Cilegon dan Serang.

kegiatan yang biasa disebut Tajil on the street adalah kegiatan rutin setiap tahun di bulan puasa, isi kegiatan ini cukup sederhana, yakni : pemberian/pembagian Tajil secara gratis.

Kegiatan ini sama halnya seperti tahun sebelumnya yaitu di dua lokasi yaitu Serang Kota di perempatan Lampu Merah Jl.TB.Suwandi Ciracas (tak jauh dari Klinik Krakatau Medika Serang) sebanyak 300 paket dan di Kota Cilegon sebanyak 1.000 paket di perempatan lampu merah Damkar.

Menurut Ketua panitia Ramadhan 1438 H PT KM dr.Priyo Wahjuana, menjelaskan, kegiatan Tajil On The Street / pembagian Tajil merupakan salah satu dari berbagai program kegiatan Ramadhan, kita membagi 3 kegiatan pokok antara lain : Pertama, Pra Ramadhan yang diisi dengan Kajian Tarhib Ramadhan, Baksos donor darah dan pembagian sembako.

Kedua, Kegiatan selama Ramadhan : Tajil Ukhuwah (penyediaan Tajil di Masjid Asy Syfa) setiap hari selama Ramadhan, Shalat Tarawih, Kultum, Kajian Ramadhan setiap Rabu Bada Dzuhur di Masjid ASY Syifa, Tadarusan, Tajil On The Street, Buka Puasa Bersama, Pembagian Zakat Fitrah, Belajar Alquran (Tahsin) dan berbagai Perlombaan.



Ketiga Pasca Ramadhan : Idul Fitri Berbagi yaitu penyediaan makanan bagi karyawan yang bertugas di hari raya dan ditutup dengan kegiatan Halal bi Halal pada Senin (3 Juli 2017). \*\*\* ■



# BMKM DISTRIBUSIKAN ZAKAT KARYAWAN

Sebanyak 495 Paket Beras zakat seberat masing-masing 3 kg, hasil dari potongan zakat fitrah karyawan PT KM didistribusikan kepada para Mustahiq di Masjid Asy-Syifa KM Hospital, Selasa (20/6).

Kegiatan pendistribusian tahun ini sama seperti tahun sebelumnya, dari total dana zakat fitrah karyawan PT KM senilai Rp. 14.670.000,- dikelola oleh Panitia Dewan Kesejahteraan Masjid (DKM) & Baitul Maal Krakatau Medika (BMKM) dibelanjakan beras dan diserahkan kepada amilin/koordinator DKM lingkungan Perusahaan.

Menurut Ketua BMKM Achmad Wachidin, "dari dana hasil potongan zakat Fitrah karyawan PT KM dibelikan beras dengan masing-masing paket seberat 3 kg, beras ini didistribusikan kepada yang berhak menjelang hari Raya Idul Fitri oleh para amilin/koordinator dari masing-masing (DKM) yang ada di lingkungan PT KM. \*\*\* ■



Suasana pendistribusian zakat Fitrah 1438 H di Masjid Asy-Syifa, tampak ketua BMKM Achmad Wachidin (berkacamata sambil menunjuk paket beras zakat) Selasa (20/6).

## DAFTAR NAMA PENERIMA ZAKAT FITRAH PER DAERAH / LEMBAGA Th. 2017/1438 H

NO	WILAYAH / LEMBAGA	PENGAJUAN	DIBERIKAN
1	Madrasah Diniyah Takmilyah Awaliyah (MDTA) Al-Khairiyah Pabuaran, Rawa Arum, Grogol, Cilegon	15	15
2	Link Penyairan Atas RT 002/008 Kel. Kotabumi, Purwakarta, Cilegon	19	19
3	Link Kubang Koru RT.01/03 Grogol, Cilegon	15	15
4	Link Kubang lampit, Tegal Bunder, Purwakarta, Cilegon	84	35
5	Link Tegal wangi RT 03/03 Kel Rawa Arum, Grogol, Cilegon	26	26
6	DKM Baitul Mukminin Jln. Lintas Tol Cilegon Barat Link. Gunung Watu RT 04/02 Kotasari, Grogol, Cilegon	37	35
7	DKM AR-Raudhatul Jannah Link Ciora Tengah RT 02/01 Kel. Grogol, Cilegon	28	28
8	DKM As-Syuhada Link Serdag baru RT.04/08 Kel. Kotabumi, Purwakarta, Cilegon	46	35
9	Yayasan Pendidikan Rifa An-Nur Pabean Link Karang Tengah, Pabean, Purwakarta, Cilegon	63	35
10	Link Tegal Tongleng, Umbul Tengah, Taktakan, Serang	8	8
11	Yayasan Banten Cahaya Insani, Jl Raya Karang bolong KM 142 Karang Suraga, Cinangka, Serang	67	35
12	DKM Roudotul Jannah, Pelamunan, Kramatwatu, Serang.	24	24
13	Krenceng RT.002 RW.004 Ciwandan - Cilegon .	19	19
14	DKM Baiturrohman Kp Ciora waseh Kel. Kotasari Kec. Grogol - Cilegon	70	35
15	PEMILA (Pemuda Islam Musholla) Al Maghfiroh, Link Kubang Wuluh RT.03 RW.06 Kebondalem, Purwakarta	45	35
16	DKM Roudhatul Zannah, Ds Banjarnegara Temugiring, Cilegon,	10	10
17	Ust H Saifulloh Waringin Kurung, depan kompleks perumahan Taman Krakatau	10	10
18	DKM Al Hadid, Jl simpang 3 Cilegon,	10	10
19	Petugas Taman/PT Surya	14	14
20	Petugas Sapu Halaman/CV Kota BJ	8	8
21	Tukang Sampah	4	4
22	Koordinator / amilin	18	18
23	BMKM/amilin	14	14
24	Marbot masjid Asy Syifa RSKM	4	4
25	Petugas IPAL RSKM	4	4
<b>JUMLAH PENGAJUAN &amp; DIBERIKAN:</b>		<b>662</b>	<b>495</b>
<b>JUMLAH ZAKAT FITRAH :</b>			<b>495</b>
<b>SALDO</b>			<b>0</b>

Ket : Terima Zakat Fitrah : 1. Karyawan/ti PTKM (potong gaji/ THR) = Rp. 14.670.000,- (489 orang)  
2. Keluarga Karyawan KM = 6 orang



Bagi Karyawan/wati Mitra Kerja Di Lingkungan Krakatau Medika yang ingin menyalurkan ZAKAT, INFAQ, SHODAQOH dapat menyalurkan melalui : BAITUL MAAL KRAKATAU MEDIKA (BMKM) di BANK SYARIAH MANDIRI CABANG CILEGON No. Rek : 7025237123 atau langsung kepada Pengurus Baitul Maal Krakatau Medika (BMKM)



# Halal Bihalal & Pelepasan Karyawan Purna tugas



**A** cara Halal Bihalal KM tahun ini diisi Pelepasan Purna Tugas Karyawan, Senin (3/7) di Ruang Dendrobium PT KM. Tampak hadir seluruh direksi KM, Ketua SKKM, para manager, kepala bidang & unit setingkat serta ratusan karyawan lainnya. Dalam sambutannya Ketua SKKM Agus Wirawan menuturkan, "atas nama pribadi dan karyawan permohonan maaf lahir dan batin, atas kesalahan dan kehilangan serta ucapan selamat telah menjalankan ibadah puasa, kami mendoakan PT KM tetap jaya dan sukses serta dapat menyelesaikan permasalahan di Krakatau Medika", tutur Agus.

Ety Sulastri, yang hadir sebagai karyawan

yang dilepas sebagai purna tugas, memberikan beberapa patah kata sebelum saat diberikan kesempatan, ia mengatakan, "Terima kasih kepada teman-teman yang telah menjalin kerjasama yg baik dalam menunjang pekerjaan selama ini, juga pada manajemen Krakatau Medika terutama Keluarga Besar Departemen Keperawatan, sehingga dapat melaksanakan pekerjaan dengan baik, pesan saya teruskanlah pekerjaan yang baik, supaya perusahaan tetap jaya dan tentunya karyawan sejahtera".

Dalam sambutannya Direktur Utama PT KM Rolan Sitompul, selain mengucapkan permohonan

maaf lahir dan batin, ia mengingatkan tantangan di tahun 2017, tiga bulan kedepan kita harus bangkit dan bangun untuk menciptakan laba, untuk karyawan purna tugas 34 tahun bekerja (Ety Sulastri), banyak yang kita dapat dari bu Ety, terima kasih atas pengabdian selama ini, kita harus menghargai pekerjaan kita, menjaga komunikasi dan interaksi, nikmatilah suka dan dukanya dalam bekerja, untuk seluruh front liner dan dokter, kita harus siap, dan yang sangat dibutuhkan kita saat ini adalah supporting dari tim IT, IT KM harus Smart", ungkap Dirut.\*\*\* ■



## CEK SALDO MANFAAT PENSIUN (DPMK) & SALDO JHT ANDA MELALUI APLIKASI MOBILE

EDU Corner

Era Teknologi semakin mutakhir, saat ini Karyawan PT KM dapat mengakses **Informasi Saldo Manfaat Pensiun Dana Pensiun Mitra Krakatau (DPMK)** dan **Saldo Jaminan Hari Tua (JHT)** melalui **Aplikasi BPJSTK Mobile** kapan dan dimanapun, dengan menggunakan Handphone Android, caranya simaklah dengan baik di bawah ini dan pastikan jaringan/quota internet nya ada ya...

### Cek Saldo Manfaat Pensiun (DPMK) Anda melalui Aplikasi SIDPA

Bagi rekan-rekan Karyawan Organik (Tetap) PT Krakatau Medika, yang manfaat pensiunnya terdaftar dalam kepesertaan Dana Pensiun Mitra Krakatau (DPMK). Saat ini bisa langsung memantau saldo manfaat pensiun Anda melalui aplikasi SIDPA yang dapat diunduh di Google Playstore. Berikut panduannya :

1. Buka Google Playstore 
2. Install aplikasi SIDPA, dengan mengunduh aplikasi tersebut di Google Playstore. 
3. Jika sudah selesai, buka aplikasi SIDPA, dan ikuti langkah berikut untuk cara cek saldo manfaat pensiun :
  - a. Masukkan ID Lisensi DPMK, dengan memasukkan kode 051
  - b. Masukkan nomor register yaitu Nomor Kepesertaan DPMK
  - c. Klik Log In
  - d. Masukkan bulan (dua digit), contoh: 01, 02, dst..., 12
  - e. Masukkan tahun (empat digit), contoh: 2017 dst
  - f. Klik Submit
4. Informasi mengenai saldo Manfaat Pensiun yang terkumpul akan muncul pada layar smartphone Anda.
5. Jika sudah selesai, jangan lupa untuk selalu Log Out dan Tutup aplikasinya.

**Jika rekan-rekan ada yang mengalami masalah atau gagal untuk Log In, dapat menghubungi ke DPMK melalui phone : 0254-395205 (Cp. Bapak Mulyadi) Selamat mencoba...**

### Mengecek Saldo JHT melalui Aplikasi BPJSTK Mobile

Tahukah Anda, bahwa saat ini untuk dapat memantau saldo JHT tidak perlu menunggu slip saldo JHT yang dicetak setahun sekali, cukup dengan melalui smartphone dengan aplikasi bernama BPJSTK Mobile milik BPJS Ketenagakerjaan. Lalu bagaimana sih caranya? Berikut ini panduan untuk melihat Saldo JHT anda melalui BPJSTK Mobile :

1. Download aplikasi BPJSTK Mobile  di 
2. Pastikan aplikasi yang akan Anda download resmi dikembangkan oleh BPJS Ketenagakerjaan.
3. Install dan buka aplikasi BPJSTK Mobile. Nah setelah mendownloadnya, kita perlu melakukan registrasi awal terlebih dahulu untuk mendapatkan PIN.
4. Setujui Syarat dan Ketentuan penggunaan BPJSTK Mobile. Lakukan Registrasi dengan klik tombol daftar baru.
5. Isi form aktivasi dengan memasukkan alamat e-mail aktif Anda. Kemudian masukkan kode verifikasi yang telah dikirimkan ke e-mail.
6. Masukkan PIN aplikasi, kemudian ulangi memasukkan PIN sekali lagi.
7. Selanjutnya Anda akan diminta data sebagai berikut:
  - a. Nama lengkap
  - b. Tanggal lahir
  - c. Nomor KTP (ada di KTP)
  - d. Nomor KPJ (ada di kartu Jamsostek atau BPJS Ketenagakerjaan)
8. Setelah itu Anda baru dapat mengecek saldo JHT Anda.
9. Informasi mengenai saldo JHT yang terkumpul akan muncul pada layar smartphone Anda. **Selamat mencoba...**

